



香川県 高速安協だより



令和7年12月号

令和7年12月5日
香川県高速道路
交通安全協議会

年末年始の

交通安全県民運動が始まります

令和7年12月10日(水)から令和8年1月10日(土)まで「年末年始の
交通安全県民運動」が実施されます。



期間中は「歩行者優先 守るけん かがわ県」をスローガンに、交通死亡事故の抑止を基本として、
次の事項を運動重点に取り組みます。

- 1 夕暮れ時・夜間の交通事故防止と飲酒運転等の根絶
- 2 高齢者の安全な通行の確保と高齢運転者の交通事故防止
- 3 自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底
- 4 後部座席を含めた全ての座席のシートベルト着用とチャイルドシートの正しい使用の徹底

年末年始は、人や自動車の動きが慌ただしくなり交通量が増加するほか、飲酒の機会が増えること
などから重大事故の多発が懸念されます。重点事項や交通法令を遵守した安全運転の励行をお願
いします。

＜期間中の交通安全キャンペーン実施予定＞



- 日時 令和7年12月11日(木) 11:00～12:00
場所 高松自動車道 豊浜サービスエリア(下り線)
内容 高速道路利用者に対する安全啓発(チラシ、啓発グッズの配布等)

「観音寺スマートIC」建設現場を視察しました



11月12日(水)、西日本高速道路(株)四国支社香川高速
道路事務所のご協力により、高松自動車道で来夏の開通に
向けて建設中の「観音寺スマートIC事業」について、現場
視察等の研修に参加しました。

観音寺スマートICは、観音寺市の市総合運動公園から
北方約1.5キロの地点で、さぬき豊中ICと大野原ICの中間
に位置し、上下線とも乗り降りができるフルICとなります。

観音寺市の中心市街地に最も近いICとして、地域経済の
活性化や交流の促進、観光振興のほか、救急や防災の機能強
化に寄与すると期待されています。

